

# **FORKOPIMDA**

## **Polsek Indramayu Jalin Komunikasi dan Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Security di Perumahan Warga**

**Indramayu - [INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM](http://INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM)**

Aug 6, 2023 - 17:52



*Polsek Indramayu Jalin Komunikasi dan Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Security di Perumahan Warga*

Indramayu, - Kepolisian Sektor Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus meningkatkan upaya dalam menjalin komunikasi yang erat dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Pada hari ini, Minggu (6/8/2023), anggota Polsek Indramayu melaksanakan kegiatan sambang ke perumahan warga untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban kepada security yang bertugas di area perumahan.

Dalam patroli sambang polisi berinteraksi dengan security yang bertugas menjaga keamanan perumahan. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memperkuat kerjasama antara aparat kepolisian dan security dalam menjaga keamanan lingkungan perumahan.

"Patroli sambang ke perumahan ini adalah langkah kita untuk menjalin komunikasi yang lebih baik dengan para security. Kami ingin berkolaborasi dengan mereka dalam menciptakan lingkungan yang aman bagi warga perumahan." Ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi.

Dalam sambang tersebut, anggota Polsek Indramayu juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan kepada security.

"Pesan-pesan tersebut mencakup tentang pentingnya meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan, mencegah tindakan kriminalitas, serta berkoordinasi dengan aparat kepolisian jika menemui situasi yang mencurigakan," kata AKP H. Suhendi.

Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi mengapresiasi dedikasi anggota Polsek Indramayu dalam menjalankan patroli sambang.

"Komitmen kami dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat termasuk security merupakan langkah penting untuk menciptakan keamanan yang lebih baik," ujar Kapolsek.

Kepolisian Sektor Indramayu berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan sambang dan patroli rutin di wilayahnya. Kerjasama aktif dan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, termasuk security, diharapkan dapat membawa dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga perumahan, pungkasnya.